

Aeropuerto Internacional Matecaña entrega a la DIAN moderno equipo de inspección de equipajes por rayos X

Pereira, abril 9 de 2025. En el marco de su compromiso con la seguridad, la modernización y el fortalecimiento de los procesos de control en el Aeropuerto Internacional Matecaña, se hizo entrega oficial a la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales – DIAN, de un nuevo equipo de inspección de equipajes por rayos X.

Se trata de un moderno equipo de inspección de 160 kev, con dimensiones de túnel de 100 x 100 cm, que permitirá optimizar los procesos de revisión de equipajes en las operaciones aduaneras del aeropuerto. Este equipo cuenta con una resolución de contraste de 38AWG superior y una capacidad de penetración de hasta 32 mm, características que garantizan una mayor precisión y eficiencia en la detección de objetos dentro del equipaje.

“El Aeropuerto Internacional Matecaña le hace entrega a la DIAN esta máquina para que se agilice la operación, esta máquina de rayos X estará situada en en las salidas internacionales”, manifestó Luis Fernando Collazos Quintana, gerente del Aeropuerto Internacional Matecaña.

El nuevo equipo, que cuenta con una garantía de cinco (5) años, fue adquirido por OPAM S.A.S., empresa concesionaria del Aeropuerto Internacional Matecaña, como parte de las obligaciones de modernización contempladas en el Contrato de Concesión No. 092 de 2017.

Esta entrega ratifica el compromiso del Aeropuerto Internacional Matecaña con el fortalecimiento de los controles de seguridad y el cumplimiento de los estándares internacionales en infraestructura y tecnología, aportando a una operación más segura, ágil y eficiente en beneficio de los viajeros.